

# 校長室の窓から 63

## 070610 火曜日朝の音楽タイム

本校では、朝のきらきらタイム(8:15～8:25)に、火曜日は帯の時間として音楽タイムを設けています。それぞれの学級で、リズム打ちや器楽の演奏、歌唱等音楽に親しむ活動を行い、子供たちの音楽の知識・技能を支えています。

今日も、各学級で様々な活動が行われていました。

6 学年の教室では、リコーダー演奏が行われていました。運指が苦手な子供もこの時間に上達を図り、仲間と合わせる楽しさを感じることができればよいなと思いながら見ました。

2年生の教室では、友達と肩を組み、のりのりで歌を歌っていました。

1年生の教室では、みんな真剣にドレミの場所を確認しながら、けんぱんハーモニカの練習をしていました。

わずか10分間ですが、この時間を積み重ねることにより、子供たちの音楽に対する苦手意識をなくすとともに、より深く音楽のおもしろさを味わったり、仲間と音や心を合わせる楽しさを感じたりできるのではないかと思います。

今週末には、2年生による「歌声タイム」もあります。本校自慢の「歌声タイム」。

2年生の笑顔いっぱいの発表が今からとても楽しみです。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり